

愛の家グループホーム 弥富通信

April
4月

いちご鉄作りしました～

ひやー すごいね！

お祭りの屋台で売っているようないちご鉄の完成！

入居者さんと一緒にいちご鉄を作りました。真っ赤いちごを一つひとつ串に刺しトロッと甘い餡でコーティング。見た目も可愛くおいしいいちご鉄が出来上がりました。楽しかったですね！

お菓子の詰合せとアームウォーマーをプレゼントいたしました。

お誕生日おめでとうございます さん

みんなに満開の桜久しぶりに見るわ

MCS愛の家GH弥富 運営理念
一つひとつの出会いに感謝して人と節しよう
ホーム目標
お一人おひとりの身だしなみを徹底して参ります。

春爛漫、ぽかぽか陽気に誘われみなさん散歩に出かける機会が増えました。花々も春の日差しを浴びて綺麗に咲き誇り散歩の目を楽しめてくれます。愛の家では花見に出かけたり、おやつレクでいちご鉄作りをしたりして、4月ならではの季節を味わっていただきました。

お花見

今年は桜の開花が遅れ、4月に入ってから花見にかけました。好天に恵まれ満開の桜を見る事ができみんなさんの笑顔も満開でしたー＼(^o^)／

鍋田川沿いをドライブ、絶景です！ 行ってきま～す！

ひやー すごいね！

お祭りの屋台で売っているようないちご鉄の完成！

いちご鉄作りしました～

お誕生日おめでとうございます さん

お菓子の詰合せとアームウォーマーをプレゼントいたしました。

みんなに満開の桜久しぶりに見るわ

避難訓練

消防署への通報

消防署のご指導のもと、避難訓練を行いました。半年ごとの訓練により、安全で的確・迅速な避難誘導が行えるようスタッフの防災意識を高めております。

避難誘導 避難場所集合確認 消火訓練

こちらのQRコードからホームのブログをご覧いただけます。

6月の予定

- ・おやつレク・外出レク
- ・誕生日会 2名
- ・内科往診・七宝往診
- ・運営推進会議

いなべの森へ行きました～♪

森の中を散歩して森林浴！癒されますね(^-^)

肉汁溢れるソーセージ入りのホットドッグです

評判のホットドッグを食べてきました！

おいしいね！

ベランダで日光浴！

柔らかな太陽の光を浴びて、体操やしゃぼん玉遊び・・気持ちいいですね！

背筋を伸ばして大きく深呼吸気持ちいい～

みんなでお料理！

みなさん、手際よくお手伝いしてくださいます。みんなで作った料理は自然と食が進みますね。

・炊込みご飯・鶏の照り焼き
・茶碗蒸し・白菜漬け・すまし汁

・味噌ラーメン・餃子
・杏仁豆腐

ラーメン屋さんへ行かなくてもおいしいラーメン食べれるからうれしいわ！

入職のご挨拶

4月に入社しました長谷川キアラです。3月に学校を卒業して、社会人になりたてほやほやですが、入居者さん、先輩の方々に色々教えていただき、がんばります。これからどうぞよろしくお願いします。